

Aktuelles vom Bürgerbus aus dem Monat Juli

Haltern. Insgesamt hat der Bürgerbus im Juli 909 Fahrgäste befördert. Darunter waren 323 Fahrgäste, die ein 9-Euro-Ticket hatten. Das sind mehr als 35 Prozent.

Es gab Fragen einiger Nutzerinnen und Nutzer zur Beförderung von Kinderwagen. Für alle Fahrgäste im Bürgerbus gilt die Anschnallpflicht, auch für Kinder. Im Bus sind zwei Sitzschalen für Kinder, ebenso eine Babyschale für Kleinstkinder.

Oft ist der Platz aufgrund einiger befestigter Rollatoren nicht ausreichend zur Sicherung eines Kinderwagens. In diesen Fällen ist eine Beförderung leider nicht möglich. Ist Platz genug, darf das Kind jedoch nicht im Kinderwagen oder Buggy befördert werden, sondern muss auf der Sitzschale angeschnallt werden.

Das nächste Treffen der Fahrerinnen findet am 16. August (Dienstag) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

Firmen, die sich für die Monitorwerbung interessieren, erhalten Informationen von Werner Mohr, Tel. (02364) 6084428 sowie von Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615.

Weitere Infos auf der Internetseite des Bürgerbusvereins: www.buergerbus-haltern.de